

erstellt: 26.09.2018

Zukunft für alle: Virtuelles Gedankenrennen beim Cybathlon

O-Ton: Katrin Dorfschmid, Communications Cybathlon, ETH Zürich, Zürich, Schweiz

Länge: 1:59 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Der Cybathlon ist eigentlich nur für angemeldete Teilnehmer. Doch nahe des Zielbereichs der Wettkampffläche steht das "Virtuelle Gedankenrennen", ein simples Computerspiel mit komplexer Bedienung. Wer mitmacht, bekommt ein Headset und kann dann mit direkter gedanklicher Bedienung gegen bis zu drei andere Teilnehmer ein Rennen laufen.

Dorfschmid antwortet auf folgende Fragen:

1. Worum geht es bei dem "virtuellen Gedankenrennen"?
2. Wie funktioniert das? Muss ich einfach nur ans Laufen denken und das Männchen rennt los?
3. Für welche Einsätze ist die Technik später mal gedacht? Was sollen die Menschen damit steuern können?
4. Sie zeigen ja das Spiel nicht zum ersten Mal. Haben Sie die Technik schon weiter entwickelt?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Rehacare_2018_Cybathlon_Gedankenrennen_OTN.mp3